



(EL UNIVERSO, 28/01/2012) El predicador evangélico **Pablo Edwin Finkenbinder**, conocido en Latinoamérica como el “Hermano Pablo”, falleció el pasado viernes 27 en Irvine, California (Estados Unidos).

A través de su web ([www.caringbridge.org/visit/hermanopablo](http://www.caringbridge.org/visit/hermanopablo)) se informó de que el pasado 25 de enero, luego de celebrar su aniversario de bodas número 70 junto a Linda, su esposa, Finkenbinder se quejó de un dolor de cabeza, por lo que sus familiares lo trasladaron de emergencia al hospital.

Sus hijos, nietos y amigos se reunieron allí para pasar con él sus últimas horas.

A Pablo se lo conocía principalmente por su programa de radio y televisión **‘Un mensaje a la conciencia’**, que comenzó en 1964 y constaba de una anécdota seguida de una aplicación moral y espiritual.

El programa se difunde actualmente a más de 6.400 veces al día en 33 países.



El "Hermano Pablo" falleció en EEUU a los 90 años